

Matrices graphiques – Consultation du rôle d'évaluation

Service en ligne

Afin d'améliorer le service offert aux citoyens et aux professionnels de l'immobilier, la MRC de La Haute-Gaspésie rend accessibles sur internet les matrices graphiques et certaines données des rôles d'évaluation municipaux.

Une matrice graphique est une représentation géographique des propriétés foncières. En cliquant sur un terrain, vous pouvez obtenir des informations sur ses dimensions et sa valeur. Grâce à cet outil, quiconque peut consulter et imprimer ces données publiques.

Ce lien vous permet d'obtenir des renseignements sur une propriété à partir d'une recherche par le numéro de lot, le matricule, l'adresse ou en cliquant sur la carte. Les résultats apparaissent sous forme de tableau de résultats et de carte.

Veillez lire et suivre la procédure suivante :

1. Cliquez sur le lien suivant : <http://www.goazimut.com>
2. Sélectionner : «Nos solutions»
3. Consulter la rubrique «Service en ligne»;
4. Entrez le nom de la MRC : **La Haute-Gaspésie**
Pour les TNO (Territoires non organisés) inscrire :
La Haute-Gaspésie(NO);
5. Choisir «Accès public»
6. Aller à «Rôle et matrice» pour la consultation du rôle.